

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, Jorge Pueyo Sanz, Diputado del Grupo Parlamentario Plurinacional SUMAR, formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita, relativa al **mantenimiento de la carretera entre Terrer y Valtorres**.

Cuando se construyó la autovía A-2, el ministerio de Fomento acometió una vía de comunicación, conocida como «carretera de Valtorres», de 5,4 km entre las localidades de Terrer y Valtorres (comarca de Comunidad de Calatayud, provincia de Zaragoza), que conecta la N-IIa con la carretera A-2505.

Hace un tiempo, a raíz de las quejas del ayuntamiento de Terrer y de algunos usuarios, Fomento arregló el firme y eliminó los baches. Sin embargo, hasta el momento no se han atendido las demandas de mejora de la señalización, pintando las líneas, y de iluminación del túnel.

En este sentido, desde el ayuntamiento de Valtorres se viene solicitando además un compromiso de mantenimiento de la vía cada cierto tiempo.

Por ello, se formula la siguiente

PREGUNTA:

¿Tiene previsto el Gobierno abordar la mejora de la señalización y la iluminación del túnel de la denominada como «carretera de Valtorres», entre las localidades de Terrer y Valtorres (comarca de Comunidad de Calatayud, provincia de Zaragoza), que conecta la N-IIa con la carretera A-2505, así como comprometerse a su mantenimiento periódico?

Palacio del Congreso, 21 de noviembre de 2024.



Jorge Pueyo Sanz

Diputado